
Protokoll: 

 

Die FBG-Fraktion begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0114/2018). 

 

Die BIZ-Fraktion merkt an, dass es aus touristischer Sicht nicht attraktiv sei, dass man in der Alt- bzw. 

Innenstadt mehr Müllbehälter anbringen würde. 

 


